

Kunde:

Die Firma ASTORGA Fritz Lange GmbH, mit Sitz in Springe, ist ein bundesweit tätiges Filialunternehmen, das in erster Linie KFZ Kennzeichen in umweltschonender Qualitätsausführung herstellt und vertreibt.

Das erste Kennzeichen wurde bereits 1928 in Düsseldorf gepresst. Inzwischen steht dem Kunden dieser Service an knapp 100 Standorten zur Verfügung. Und sehr praktisch, diese Außenstellen befinden sich alle in direkter Nachbarschaft zu einer Zulassungsstelle.

Der Name Astorga steht übrigens in keiner Verbindung mit der gleichnamigen Stadt in Spanien, sondern ist eine Abkürzung aus Außenstellenorganisation..

Herausforderung:

Im Rahmen einer generellen Erneuerung der EDV Landschaft war unter Anderem auch die Einführung eines neuen Kassensystems geplant.

Der Plan war nun auf diesen Kassen zusätzlich eine Zeiterfassung zu implementieren, deren Erfassungsdaten direkt in einem zentralen Server abgelegt werden sollten, der wiederum alle notwendigen Stammdaten der Kasse zur Verfügung stellen musste.

Zur Erfassung selbst sollten Barcodes verwendet werden, da die Kasse sowieso über einen Handscanner verfügt.

Die Realisierung dieses Wunsches erschien sich nicht erfüllen zu lassen, bis der Generalunternehmer, die Fa. Stemmer, auf Xnet stieß.

Lösung:

Xnet Stamp als serverbasiertes System mit

- Windows Betriebssystem
- SQL-Datenbank
- Barcodes zur Erfassung

Die Xnet Stamp Erfassungssoftware wird auf den rund 95 Windows 7 basierten Kassensystem implementiert. Diese Kassen sind permanent mit dem Server in der Zentrale verbunden. Dort befindet sich auch der Xnet Stamp Server. Scannt der Mitarbeiter seine MA-Ausweis um sich an- oder abzumelden, wird diese Information unmittelbar an die Zentrale weitergegeben. Selbstverständlich bekommt aber jeder Mitarbeiter seine Daten auch angezeigt

Der Xnet Server stellt außerdem auch die Verbindung zum Personalwirtschaft-System sicher. Zum einen holt er sich notwendige Stammdaten, wie Personalnummer, Name etc und übergibt andererseits die benötigten Bewegungsdaten zur Abrechnung weiter.

Nutzen:

Weniger ist manchmal mehr. Der funktionale Anspruch ist eher gering und genau das Wenige läuft seit Dez. 2013 fehlerfrei.

Astorga verfügt heute über eine einfache, flexible, funktionierende Zeiterfassung, die keinen Ballast mit sich rumschleppt und auch noch bezahlbar ist.



